

わんだふる

2024年2月16日 No.43

授業参観・学級懇談ありがとうございました

本日は、今年度最後の参観日でした。お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。授業参観は、音楽の学習で、歌や鍵盤ハーモニカの練習に励む姿などを見ていただきました。学級懇談では、この1年間の成果や課題、進級に向けてのお話をしました。保護者の皆様には、様々な場面でのご理解ご協力をいただいたことに、担任一同感謝の気持ちでいっぱいです。残りわずかとはなりましたが、子どもたちが最後まで充実した「1年生の学校生活」を送ることができるよう、精一杯努力していきます。

そりすべりを楽しんでできました

今週の生活科「きせつとなかよし ふゆ」の学習で、そり遊びをしました。気温が上がり、実施できるか心配でしたが、なんとか雪国ならではの遊びを楽しむことができました。各ご家庭にはそのの準備をしていただきまして、ありがとうございました。



忘れ物に注意!



少しずつ忘れ物が増えていきます。教科書やノート、筆箱の中身（けずった鉛筆・赤鉛筆・消しゴム・ミニ定規）を忘れ、スムーズに授業に参加できていない場合があります。また、ハンカチ・ティッシュ、箸・ランチマットなど、毎日の持ち物についても、忘れ物がないよう声かけをしているところです。

もうすぐ2年生。毎日の準備は“自分で”できるようになってほしいですが、まだ一人だけでするのが難しい場合は、おうちの人によるチェックもよろしくお願いいたします。できるだけ「手」はかけず、「目」をかけていただければと思います。